

# Kinder als kleine Detektive

Fest in Grebendorf wird vom Anger in das Bürgerhaus verlegt – 80 Anmeldungen

**GREBENDORF.** Ihr Können als Detektiv unter Beweis stellen konnten am Samstag Kinder zwischen zwei und zwölf Jahren beim Kinderfest in Grebendorf. Dort waren zum Thema Sandhasen auf Spurensuche sieben verschiedene Stationen aufgebaut worden.

Wegen des Regens wurde die seit acht Jahren jährlich stattfindende Veranstaltung in diesem Jahr von dem Anger in das Bürgerhaus verschoben. Dennoch fanden viele Eltern zusammen mit ihren Kindern den Weg dorthin und verbrachten einen spannenden Nachmittag – mindestens 80



**Konnten ihr detektivisches Können unter Beweis stellen: die Zwei- bis Zwölfjährigen beim Kinderfest.**

Foto: Schäfer

Kinder hatten sich angemeldet. Die erschnüffelten, suchten oder erkundeten die unterschiedlichen Stationen und lösten die dort gefundenen Aufgaben. Und alle waren sich einig: Die „Uschis“ – das Organisationsteam um Margret Kalus – haben mithilfe des Vereins für Kultur und Tradition aus Grebendorf eine gelungene Veranstaltung auf die Beine gestellt; die leuchtenden Kinderaugen waren Beweis genug. (als)

Fotos zu diesem Thema gibt es auf [www.werra-rundschau.de](http://www.werra-rundschau.de)

